



**Schwäbischer
Albverein**

Märzenbecher-Wanderung am 25.03.2018

An einem strahlenden sonnigen Frühjahrs- tag trafen sich 29 Wanderer aus Einsingen, Erbach und Grimmelfingen, um den Frühling mit seinen Blütenboten zu begrüßen.

Ausgehend vom ehemaligen Sportplatz von Pappelau mit seiner Magerrasenhalde an der Seite, wanderten wir fröhlich drauf los das Tal hinab in Richtung Riedental und Wolfstal.

Nach einer Weile tauchten schon die ersten kleinen Gruppen der Märzenbecher unter den lichten sonnenbeschienenen Buchen auf, und es wurden immer mehr.



An vielen Stellen rechts und links des Weges sahen wir große und kleine Gruppen, ja ganze Hänge waren übersät von den weißen Glockenblüten.

Wir wanderten bis zum Nägelesfelsen, wo wir einige waghalsige Kletterer bestaunen konnten, dann ging es in ein Seitental zurück und wieder hinauf nach Sotzenhausen, vorbei an weiteren Blütenteppichen.



Über einen steilen Waldweg gelangten wir schließlich hoch zur Waldschänke von Sotzenhausen, die schon gut besucht war. Trotz der vielen Gäste fanden wir alle einen Platz und stärkten uns mit kleinen Gerichten und Kaffee und Kuchen.



Auf dem Heimweg konnten wir noch einmal die Halde am Sportplatz in Augenschein nehmen und uns an Tafeln über die spezielle Orchideenflora informieren. Dabei fanden wir sogar kleine Hinweise auf die demnächst blühenden Küchenschellen: sie hatten schon winzige Knospen am Boden ausgebildet!



Damit ging eine wunderschöne Frühlingswanderung, geführt von Angelika und Gerhard Schröder, zu Ende.



Ralf-Erik Rösel